

# Rund um die Sieberzmühle

## Wanderung mit Doris und Gerhard

Sonntag 3.8.2014

8:30 Uhr



*August - Wanderung des TV - Lieblas  
mit einer Ehrung für 100 Wanderungen*

### *Viel frische Luft und schöne Aussicht – Die Mühlenwanderung*

Etwas früher als üblich starten wir am Sonntag zu unserer Mühlenwanderung am Fusse der Rhön. Nach einer rund einstündigen Anfahrt durch Kinzigtal und Vogelsberg erreichen wir den Startpunkt Kleinheiligkreuz bei Kleinlüder.

Am Parkplatz angekommen heisst es Wanderschuhe an, Rucksack auf und los - nein, noch nicht. Marga Schäfer, ruft zum Sammeln. 22 Wanderer und Wanderinnen scharen sich um Marga, in unserer Mitte Margarete Schmitt aus Neuses. Marga hat nach sorgfältiger Auszählung festgestellt, dass Margarete heute zur 100-ten Wanderung antritt. Marga würdigt das Jubiläum und überreicht die Wandernadel in Gold. Wir freuen uns mit Margarete und beglückwünschen sie recht herzlich.



Dann geht's los. Von Kleinheiligkreuz, wenn's auch schwer fällt vorbei an dem bereits gut besuchten Biergarten der Hessenmühle, dann über einen etwas längeren Anstieg hinauf zur Geissbuche, was trotz angenehmer Temperaturen schon recht durstig macht. Nach kurzer Rast verläuft der Weg bei guter Fernsicht weiter auf der Höhe, vorbei an Hosenfeld und dem Kehrenhof. Gemächlich geht es dann über gut befestigte Waldwege bergab ins Tal zur einladenden Sieberzmühle. Hier dürfen wir auf luftiger Terrasse unseren Durst stillen und die schmackhafte Küche geniessen. So angenehm das ist, wir müssen aufbrechen und den nur noch relativ kurzen Rückweg von 1 Stunde, vorbei an der Zwickmühle, antreten. Kaum losgelaufen kübelt es nur so vom Himmel, garniert mit Blitz und verhaltenem Donner. Tiefend nass erreichen wir unsere Autos, am Himmel zeigen sich schon wieder die ersten blauen Flecke. Eine feuchte Rückreise steht uns bevor.

Gerhard Schmidt